



浦安に保健所を！

<17万人住んでいるのに保健所がない！>

新型コロナウイルスの感染拡大で、負担が集中し、人手不足が大きな問題となったのが「保健所」です。

現在浦安には保健所がありません。市川市本八幡まで出向かなければならないのです。さらに今回のコロナ感染でも、保健所がないために市内の感染者数を市独自に把握できず、県の発表を待たなければならないため、市のホームページでは一日遅れでの報告となっています。

<人口 20 万人以上の基準がネック？>

保健所を市独自で設置できる保健所政令市は人口 20 万人以上とされています。浦安市の人口は 17 万人です。しかしディズニーランドへの平均一日当たりの来園者数はコロナ前の 19 年度で 8 万 7111 人、現状でも約 2 万人となっており、昼間人口でいえば 20 万人を超えます。戦後 1947 年の保健所法改定では「人口 10 万人に 1 か所」の基準だったのです。

浦安民報【21 年 6・7 月号外】

日本共産党浦安市委員会の見解を紹介します。

発行/日本共産党浦安市委員会

(浦安市北栄 2-24-12 TEL047-352-3630)

☆ご意見・ご要望は●市議会議員みせ麻里まで

TEL & FAX 047-354-9269

Mail m5mise@jcp-urayasu.com

<県の責任で「保健所」設置を>

保健所の設置者は以下のように 5 系統に分かれ複雑になっています。①都道府県②政令市③中核市④政令で定める市⑤特別区です。日本の保健所は 1937 年の保健所法制定により、政府（当時の厚生省）の機関でした。

戦後は地方自治体の機関となり、コロナ感染に見舞われた 2020 年は全国で 469 か所。しかし政府が行政改革で保健所の統廃合を進めた結果、30 年前は 850 もあった保健所は約半分近くに減らされてしまいました。さらに病原微生物検査などの業務も縮小し、保健所活動の科学的根拠を支える診断・検査機能の劣化につながりました。公衆衛生を増進させる国の責務を、政府自身が先頭に立って後退させてきたことが、今回のコロナ禍で保健所の混乱を生み出したのです。

コロナ禍での教訓を生かし、県の責任で、現在保健所のない自治体に保健所設置をすすめるべきです。市当局も県に設置を求めて申し入れをしています。



ぜひ署名にご協力ください。

浅野ふみ子

日本共産党准中央委員/千葉県委員会副委員長

千葉県知事 熊谷 俊人様

○浦安市内に千葉県直営の保健所を早期に設置して下さい。

お名前	ご住所